

4月14日

夢を実現するため
今できることは…

田原市ふるさと大使・渥美半島夢大使のプ

ロボクサー金子大樹選手が、母校の衣笠小学校と田原中学校で講演会を行いました。金子選手は、夢を実現するための目標の持ち方などを話したほか、子どもたちにロボクシング講座を開くなど交流を深めました。



▲児童となわとび競争を行う金子選手(衣笠小)

4月20日

緑あふれる
まちが好き

緑花まつりがはなのき広場田原文化会館

周辺で開催され、約3000名の来場者でにぎわいました。フラワー教室や花苗の無料配布が行われたほか、小学生が花をテーマに描いた作品展が新企画として行われ、多くの人が足を止めて作品に見入っていました。



▲好きな花を選んでプランターに植える参加者(子ども寄せ植え教室)

4月9日

交通事故のない
安心・安全なまちに

春の全国交通安全運動の一環で**交通安全街頭キャンペーン**が道の駅田原めつくんはうす

周辺(国道259号)などで行われました。暖かくなり車で出かける機会が多くなるこの時期。田原市交通安全推進協議会など約60名が、ドライバーに交通安全を呼びかけました。



▲ドライバーに交通安全を呼びかける参加者たち(国道259号)